

いの町 ALT のページ

ALTとして活躍された
ヘミさん、ブレインさん、ク
リスチャンさんがこの夏帰国
されます。



ヘミ・リム

いの町の皆さん、こんにち
は。

この3年間大変お世話にな
りました。私が日本に来てか
らもう3年になるなんて信じ
られません。

日本に来るのは今回が初め
で、知らないことがたくさ
んありましたが、教育委員会
の皆さん、学校の先生や生徒
たち、地域の皆さんからいろ
んな場面で助けてもらい、日
本の生活に早くなれることが
できました。

私はこの3年間日本の文化、

自然、皆さんの優しさを習い
ました。高知のよさこいから
始まり、いのの紙づくり経験
こいのぼりイベントなどを通
して日本の文化の美しさを学
びました。毎朝、自転車で仁
淀川に沿って通勤すると、き
れいな自然に囲まれているい
の町に住んでいる私はとても
恵まれているのだと感じまし
た。学校や近所で会う子ども
たちからの大きい声の挨拶は、
毎日私にすぐく力を与えてく
れました。私に分からないと
ころがあった時は、周りの方
が親切に教えてくださったり、
場合によっては手伝ってくれ
ました。皆さんのおかげでこ
の3年間は一生忘れられない
思い出でいっぱいです。本当
にありがとうございます。本当
に考えると、この3年とい
う期間が本当に一瞬のできご
とのように感じます。それほ
ど楽しい経験がたくさんでき
ました。初めての運動会、英
語のイングリッシュデュエイキヤ
ンプ、韓国語講座、幼稚園や
小中学校で子どもたちと遊ん
だことなど私はアメリカに
帰っても一生忘れません。な
によりも、いつも笑顔で元気



に遊んでいた子どもたちと、
日本に来てできた友達はとて
も大切です。私は毎朝学校に
行く時、いの町に来て本当に
よかったと思いました。こん
な素晴らしい町、素敵なお子
どもたちや先生たち、やさしい
友達に会えるようにしてくだ
さった神様に感謝します。

私はアメリカに帰ったら小
学校の先生になるつもりです。
そしてアメリカの生徒たちに
日本で学んだことを教え、日
本の文化を広げていきたいで
す。もうすぐ別れるのを考え
ると寂しくて涙がでます。で
も私はアメリカに戻っても日
本で得たことを生かし、いの

町のために祈り続けたいと思
います。そしてもし日本に来
る機会があれば私の日本の故
郷、いの町にまた遊びに来た
いです。

皆さん、この3年間本当に
ありがとうございます。

ヘミ・リム



ブレイン・ハービー

皆さん、こんにち
は。

3年間早く経ってしまいま
した。初めてのいの町に来て、綺
麗な山と自然を見て感動した
のがまるで昨日のことがよう
です。

日本の公立学校で教えるの
は本当によい機会だったと思
います。日本とアメリカの学
校は違うので、色々な経験を
することができて良かったで
す。先生たちと一緒に日本語
を使ったり英語を使ったりし
ながら、一生懸命助け合いま
した。生徒たちもよく頑張っ
ていて、笑顔で英語を勉強し



ていました。
吾北は田舎で、時々寂しく
なってしまう苦しかったけど、
毎日美しい山と森で元気にな
りました。今まで吾北のよう
な自然を見たことがありませ
んでした。どこかへ行っても
いの町の良さを伝えていきたく
いです。
いの町に住んでいる人はと
ても恵まれていると思います
が、多くの人はその良さを知
らないかもしれないので、探
してみてください。
もうすぐアメリカに帰って
新しい人生を歩むことになり
ますが、また日本に来ますよ。
ここではたくさんの方が私